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2月 25日上午，徐向阳教授专家
工作站签约揭牌仪式在衢州市中医
医院举行。

现场，上海交通大学医学院附属
瑞金医院足踝外科主任、北部院区骨
科主任徐向阳与衢州市中医医院党
委委员、副院长谢伟签订合作协议，
并与衢州市中医医院党委委员、执行
院长庄汝杰共同为工作站揭牌。

上海交通大学医学院附属瑞金医
院是我国著名医院，是国家中西医结
合示范单位、上海交通大学医学院最
大的临床教学基地。医院有 4个国
家教育部重点学科，22个国家临床重
点专科项目，有国内先进的医学模拟
中心。

徐向阳是中国医疗保健国际交流
促进会骨科疾病防治委员会副主任委
员、足踝外科学组主任委员、中华医学
会骨科学会足踝外科学组副主任委
员、中国医师协会足踝外科工作委员
会副主任委员，曾任上海市医学会骨
科分会足踝学组组长、上海市医师协
会骨科分会足踝外科工作组组长。致
力于足踝外科畸形矫正、踝关节置换、
足踝部运动损伤等足踝部各种复杂疾
病的诊治，为国内顶尖的足踝外科专
家，是推动我国足踝外科发展的重要
人物。

衢州市中医医院党委副书记、院
长廖小方在致辞中表示，衢州市中医
医院是衢州医疗卫生事业的主力军
之一，责任使命重大，专家工作站的
落成，将为医院带来优质的资源、先
进的技术和理念，有力提升医院医疗

服务能力，更好地满足人民群众的
就医需求，“我们一定会好好珍惜、
把握这个来之不易的机会。在座的
骨科医护团队要主动学习，积极实
践，在专家的带领和帮助下，努力把
学科建设好、科研提升好、人才队伍
搭建好。”

徐向阳说，近年来，足踝外科迅
速发展，希望通过临床教学、互派人
员、人才培养、学术交流、科研帮扶等
一系列合作方式，提升衢州市中医医
院足踝外科的知晓度、影响力，助力
衢州市足踝外科高质量发展。

“医院要把足踝外科作为学科建
设的重中之重，依托专家工作站的优
势资源，做好学科规划、提升科研水
平、加快成果转化，把足踝外科乃至骨
科打造成市中医医院的金字招牌。”市

卫健委党委书记、主任廖利军表示，当
前，我市学科发展的基础条件已经具
备，医院要更加开放，借助专家工作
站这一高端平台，由点及面，选取部
分重点学科加强与国内顶尖医院或
科室合作。相信徐向阳教授的加入，
双方通过紧密合作，将极大推动衢州
地区足踝外科的发展，专家工作站一
定会取得丰硕的成果，为衢州医疗事
业发展、打造公共服务“桥头堡”增添
强大动力。

仪式结束后，上海交通大学医学
院附属瑞金医院足踝外科主任、北部
院区骨科主任徐向阳与上海交通大
学医学院附属瑞金医院足踝外科副
主任医师朱渊，分别以《畸形踝关节
骨关节炎的置换》《拇外翻畸形》为
题，开展学术讲座。

2月 20日上午，市卫健委党委书
记、主任廖利军一行来到衢州市中医
医院，调研三级医院评审准备工作。

医院党委副书记、院长廖小方召
集相关职能科室召开汇报会。院长助
理诸葛建成分别从国考自评、等级医
院评审达标情况、评审方案实施以及
迎评工作目前推进情况四个方面进行
汇报。

廖利军对医院等级医院迎评准备

工作表示了肯定，并对下一步工作开
展，提出了三点要求：一是要将评审条
款研究透彻，做足做细准备工作。二
是要以等级医院评审为契机，持续质
量改进，以评促改，以评促建，健全组
织，完善管理。三是要加强中医药文
化建设，衢州市中医医院是衢州市建
设浙江省中医药综合改革先行区的

“排头兵”，应当充分发挥自身优势，打
造四省边际中医药“桥头堡”。

最后，廖小方作表态发言。他表
示，2022年医院在三级公立医院绩效
考核上有了较大的进步，2023年我们
将在此基础上继续保持优势，弥补不
足。全院职工铆足干劲，踔厉奋发，充
分做好迎评准备工作，争取高分通过
评审。

会后，廖利军一行还来到等级医
院迎评办公室，实地考察等级医院评
审准备工作。

市卫健委党委书记、主任廖利军赴市中医
医院调研三级医院评审准备工作
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为夯实基层党建工作，进一步增
强党支部书记责任意识和履职能力，2
月 1日下午，市中医医院在行政楼四
楼学术报告厅开展 2022年度党支部
书记述职评议暨党建赛马活动，院党
委班子成员、各支部书记和支委、党员
代表及科主任代表参加会议。

会上，各支部书记从政治建设、理
论学习、党建业务融合、党建品牌建
设、组织生活、作风建设、问题整改七
大方面进行述职，总结经验做法，查摆
存在的问题，并提出新一年工作计
划。党委班子成员对支部书记述职情

况进行逐个点评，并在攻坚克难项目、
党建与业务深入融合等方面提出许多
思路和建议。述职后，参会人员对所
有支部书记进行现场评议。

最后，党委书记华军益作总结讲
话。他肯定了各支部书记在工作中
的努力和取得的成效，同时深刻剖析
了目前医院党建工作中存在的问题，
如党建内涵不够、合作精神不足、服
务意识不足等。他指出，党建围绕中
心工作开展要达到四个目标，即加强
干部队伍建设、强化组织纪律执行、
发挥支部堡垒作用和党员先锋作用、

实现全体党员带领全院职工战斗力
提升。党支部要在处理医院四大关
系上发挥重要作用：一是处理好员工
之间的关系，当好“润滑剂”；二是处
理好员工与团队之间的关系，树立
集体意识、团队精神；三是处理好科
室之间的关系，协助科主任之间融
洽沟通；四是处理好党员与群众之
间的关系，有效发挥党员沟通引领
作用，调动职工工作积极性。华军
益强调，要真正实现精神上和思想
上的转变，把党建工作做实做细，转
化为实际的战斗力。

市中医医院开展党支部书记述职评议
暨党建赛马活动
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新年新气象、
健 康 养 生 不 能
忘。 2 月 6 日上
午，衢州市中医医
院党委联合衢州
市柯城区花园街
道新苑社区开展

“志愿服务送关
爱 文明实践树新
风”义诊活动。

义诊现场氛
围浓厚，医务人员
为前来参加义诊
活动的群众测量
血压、把脉问诊，
从生活方式、常见
病和多发病的预
防、治疗等方面对
居民进行科普宣
传。并为“阳康”
恢复期群众开展
健康知识解疑答
惑咨询，向居民介
绍市中医医院诊
疗就医的新技术
新项目、中医特色
护理技术等，把医
药和健康服务送
到居民家门口。

“我右手手腕
这里很痛，前几天
在医院拍了片子，
一切都正常。今
天听说有骨科专
家来了，我就赶紧
带着片子和检查单据来看看，希望专家
帮我想想办法。”64岁的居民许光明，带
着一叠检查资料早早地来到现场排队。
省级名医专家、骨伤科主任医师庄汝杰
认真查看了许师傅的所有检查资料，诊
断其右手手腕是长期劳损引起的疼痛，
当场给他开具了舒筋活络的中药熏洗
剂，并详细叮嘱日常生活注意事项。

“我平常就胃不太好，元宵节，没忍
住，在家吃了几个汤圆，胃里难受得不得
了。本来想今天去医院看一下的，看到
群里通知今天有省级名中医、脾胃病科
专家陈伟来义诊，真是‘及时雨’啊。”居
民陈慧娟说自己“阳康”后，感觉整个人
状态都不太好，这一次更是被几个汤圆
给“难”住了。陈伟医生望闻问切后，为
她开具了中药调理方。“医生帮我看了没
什么大问题，我就放心了，希望中药调理
后我能恢复到‘阳’前状态。”陈慧娟说。

“元宵节刚过完，衢州市中医医院的
名医专家就到我们社区开展义诊活动，
不用排队挂号，还可以免费体验针灸理
疗、刮痧等服务，他们真是百姓身边的贴
心人。”61岁的居民陈女士说，“阳康”后
她的“网球肘”发作了，平常她会去附近
的医院针灸、理疗，作为一名“中医粉”，
她切身体会到了针灸、理疗的神奇效
果。知道这次义诊团队里有针灸推拿科
专家，她当天第一个到活动现场参加义
诊，希望以后社区和医院多联合搞这样
的活动。

此次义诊活动，衢州市中医医院共
派出医护人员及志愿者 13人，累计接
诊 100余人次，受到了社区居民的一致
好评。

上海交通大学医学院附属瑞金医院
徐向阳教授专家工作站落户衢州

衢州日报 赵凯怡
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徐向阳教授（左一）与谢伟签合作协议


